

# 幡羅中だより 中



第30号

令和5年9月28日(木)

高く志を抱き 心豊かに  
たくましく生きる生徒の育成  
心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒 体を鍛える生徒  
学校発展の原動力「信頼・責任・協力」を大切に、  
「文武両道」を実現し、地域と共に歩む学校をめざす

## 10月



### 力戦奮闘 熱き戦い 幡羅の新時代 ～幡羅中学校 体育祭～



9月9日の土曜日、前日の台風13号による影響が心配されましたが、多くの方々の御協力をいただき、4年ぶりに御来賓をお招きした体育祭を実施することができました。令和5年度の体育祭は、生徒から感謝の思いが伝えられ、友だちを助け、励まし、クラスや学年の枠を取り払って応援する姿が見られるなど、至るところに温かな心が溢れる体育祭となりました。

体育祭のスローガン旗を美術部の生徒が制作しました。「力戦奮闘」の言葉から、風神と雷神をイメージしたそうです。力強く描かれています。どちらの神も、五色の色をまとい、生徒を分け隔てなく見守っています。美術部の皆さん、有り難うございました。勝っても敗れても、頑張った自分、仲間に向けられた声援、拍手は、とても温かいものでした。ひらめくクラス旗は、しっかりと仲間の背中を押し、仲間を応援する歓喜の笑顔で包み込みました。足の速い子も遅い子も、運動が得意な子も苦手な子も、仲間に励まされ、一生懸命に取り組む姿を目の当たりにしました。勝つことも大切ですが、勝つことが全てではありません。敗れて初めて、敗者の気持ちがわかります。仲間の温かさが伝わります。

### 10月の行事予定

日	曜	10月行事
1	日	新人戦地区予選(予備日) 幡羅地区市民体育祭
2	月	ステップアップレッスン(SUL)
3	火	プロジェクトMAX 第2回中3実力テスト 生徒会専門委員会(前期最終) SUL
4	水	交通安全指導日
5	木	第3回正副長会議
6	金	
7	土	新人代表決定戦 幡羅小運動会
8	日	新人代表決定戦
9	月	スポーツの日
10	火	学年朝会(2・3年) 後期教育実習開始(～27日) 第1回進路委員会 SUL
11	水	
12	木	新人県大会(陸上) 学年朝会(1年)
13	金	新人県大会(陸上) 第3回PTA理事会
14	土	
15	日	
16	月	校内音楽会 部活動中止
17	火	深谷市中学校駅伝大会 SUL 部活動中止
18	水	第2回学校運営協議会 月曜日課 SUL 部活動中止
19	木	中間テスト(第1日) 表彰・県大壮行会 部活動中止
20	金	中間テスト(第2日)
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	深谷市中学校駅伝大会(予備日)
26	木	
27	金	
28	土	常盤小運動会(駐車場貸与)
29	日	常盤小運動会予備日
30	月	生徒会役員選挙 SUL
31	火	深谷市中学校音楽会 給食あり SUL

1つ1つの行事を成功させ、中間テストに最善を尽くそう！

### 月色の羽音 一歌のゆくえ ～関東合唱コンクール～



**第78回関東合唱コンクール中学校部門 銀賞 幡羅中**  
9月17日、茨城県水戸市民会館で朝日新聞社主催による第78回関東合唱コンクール中学校部門が行われました。同声合唱の部に埼玉県代表として出場した音楽部は、無伴奏女声合唱のための「風のこだま・歌のゆくえ」より「月色の羽音一歌のゆくえ」を演奏しました。大きな会場に力強く響きわたる素敵な歌声を披露してくれました。

### 若さ溢れるアイデアで豊かな未来 ～発明創意くふう展～



9月10日、大里地区発明創意くふう展審査会が、熊谷市妻沼中央公民館で開催されました。  
**第64回大里地区児童生徒発明創意くふう展 金賞**  
影山 優妃 さん(1年)「伸縮可能！石鹸グリッパ」  
植原 琴音 さん(2年)  
「最後まで使い切れるボトル」 **県展出品！**  
飯澤 季星 さん(2年)「多機能まな板」  
長谷川翔平 さん(3年)「孫が居ない時の孫の手」  
中学校研究発表に小林歩夢 さん(2年)の「楽ちん靴洗いネット！」が出品されました。

### 科学の不思議を解き明かそう！ ～深谷市科学展～

9月10日に深谷市科学展審査会が行われ、本校から6名の研究作品が入選しました。  
**深谷市科学展 入選**  
市川翔太 さん(3年)「電気力～電気を生み出す～」  
佐藤風真 さん(3年)「計算と現実の確率」  
金子綺花 さん(2年)「食べ物にカビを生やしてみよう！～いつも食べているものにカビが発生!!～」  
大橋夕奈 さん(1年)「色々な糸を使って糸電話」  
北原慶典 さん(1年)「見えない力、大気圧の実験」  
吉原ひな さん(1年)「牛乳からプラスチックを作ることができるか」  
科学的現象や事象に対して、興味や関心を持つこと、持ち続けることはとても大切です。  
これからも様々な研究に取り組み、科学的な知識を増やして行きましょう。

### 更なる高みを目指して ～新人兼県民総合スポーツ大会予選～

9月20日に、他の競技・球技に先駆けて、陸上競技が新人兼県民総合スポーツ大会地区予選会に臨みました。7種の競技で8名の生徒が、県大会へ出場します！

2年男子100m	11.9	第2位	中山昌之丞 さん
共通男子110mH	16.7	第1位	松島 悠太 さん
	17.5	第2位	根岸 春人 さん
1年女子100m	13.4	第3位	鈴木 一瑚 さん
2年女子100m	14.0	第6位	荒井 菜帆 さん
共通女子200m	28.9	第1位	津金 里桜 さん
共通女子走り幅跳び	4m92	第1位	岩田 香凜 さん
共通女子砲丸投げ	6m65	第2位	岩淵真那美 さん

### 社会を明るくする運動に係る学校訪問～あいさつ運動～

9月25日から27日までの3日間、更生保護事業として、深谷地区保護司会長の橋本様を中心に、深谷地区保護司会の皆さんと更生保護女性会の皆さんが、正門、北門、西門に立ち、生徒会本部役員と共に、あいさつ運動を行いました。地域の皆様の子供たちに寄せる愛情の深さを強く感じる3日間となりました。

### 家庭の「安心ふっかネット」(深谷市PTA連合会提言)

お子様をネットトラブル等から守るために、御家庭の御理解と御協力をお願いいたします。

校内音楽会は、入場制限を設けさせていただきます。  
各家庭最大2名までとし、学年ごとに入場入替を行わせていただきます。御理解、御協力のほど、お願い申し上げます。